

Engagement für attraktive Innenstadt

Verein lässt Graffiti entfernen



Die Freunde Sprendlingens haben diese beiden Graffiti auf eigene Kosten entfernen lassen.
Foto: privat

Sprendlingen – Ein Großteil ihrer ehrenamtlichen Arbeit dreht sich zwar um die Vergangenheit und die Geschichte des Stadtteils, aber die Freunde Sprendlingens setzen sich auch für eine attraktive und lebenswerte Innenstadt ein. So hat der Verein für Heimatkunde maßgeblich am Umbau des Egenberger-Parkplatzes mitgewirkt, dessen vorderer, neu gestalteter Teil auf den Namen Dr.-Walter-Lübcke-Platz getauft wurde.

Es dauerte nicht lange, bis Sprayer die weiße Mauer auf der Nordseite für sich entdeckten und mit Graffiti besprühten. Sehr zum Ärger der Freunde Sprendlingens. Der Verein hat ein Unternehmen damit beauftragt, die beiden Schriftzüge zu entfernen und dafür 500 Euro ausgegeben. „Wir appellie-

ren an die unbekanntes Graffiti-Künstler, künftig auf eine ‚Verzierung‘ dieser Wand zu verzichten“, schreiben die Freunde Sprendlingens. fm